

PROVINCIA | Sanidad

Destinan más de tres millones para la atención a la drogodependencia en la provincia

La delegada de Salud y Consumo destaca la labor de las entidades privadas y la importancia de las comunidades terapéuticas, los centros de tratamiento ambulatorio y los pisos de acogida

Redacción

Domingo 2 de febrero de 2025 - 11:45



La Consejería de Salud y Consumo destina 3.154.000 euros para la atención a la drogodependencia en la provincia de Córdoba, según ha informado la delegada de Salud y Consumo, María Jesús Botella, tras visitar la sede de la Fundación Proyecto Hombre, junto a su director-presidente Jesús Tamayo.

Botella ha explicado que la Junta concede ayudas dentro de 3 líneas. Una dirigida a ayuntamientos, otra destinada a colaborar con las entidades en el mantenimiento de sus sedes y una última dirigida para apoyar los diferentes proyectos y programas

de las entidades.

La delegada ha informado que el pasado año se concedieron 409.920 euros para asociaciones, así como para entidades locales y mancomunidades, 272.000 para las primeras y 137.000 para las segundas, para el desarrollo del programa Ciudades ante las drogas.

La finalidad es apoyar programas de prevención e inserción social con el objetivo de ayudar a para prestar servicios efectivos y sostenibles y apoyar la labor de profesionales cualificados, así como su trabajo de gestión y organización. Botella ha especificado que han sido 18 asociaciones sin ánimo de lucro, así como 13 entidades locales y las mancomunidades del Guadajoz-Campiña Este, Subbética y Alto Guadalquivir las beneficiarias.

Córdoba cuenta con tres comunidades terapéuticas que suponen 33 plazas concertadas para las que se destinaron el pasado año 748.000 euros. La provincia dispone además de 1 vivienda de apoyo a la reinserción, con 8 plazas y un respaldo de la Junta de 134.688 euros, así como de tres centros de tratamiento ambulatorio con una inversión en 2024 de 244.000 euros.

También existe un centro de tratamiento ambulatorio comportamental, que aborda las adicciones al juego, con un respaldo de 31.000 euros. El centro de encuentro y acogida recibió un apoyo de 290.000 euros.

Botella se ha referido igualmente al apoyo de la Junta a Instituto Provincial de Bienestar Social a través de un convenio con la Consejería de Salud y Consumo por valor de 1.294.000 euros. Por último, la Junta trabaja para poner en marcha un recurso de 10 plazas para mujeres con adicciones víctimas de violencia otro que contará con 20 camas para personas en proceso de desintoxicación.